



## Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de  
PB-E1643, Seite 1/1



**Quelle:** Rhein-Zeitung Nr. 177, 01.08.16, Seite 20

### **Aus Klinik in die Zelle**

■ **Hausen.** Zu einem Verkehrsunfall auf der L 257 zwischen Frorath und Seidenhahn musste die Feuerwehr aus Hausen und Waldbreitbach am Freitag ausrücken. In einer Kurve waren dort ein Transporter und ein Pkw zusammengestoßen. Der Fahrer des Pkws wurde dabei in seinem Fahrzeug eingeklemmt. Die Einsatzkräfte befreiten ihn durch die Heckklappe des Fahrzeugs. Anschließend wurde er in ein Krankenhaus gebracht. Gegen den Fahrer des Transporters bestand ein Haftbefehl. Nach der Behandlung im Krankenhaus geht's für ihn daher in die Zelle.